

**Medienmitteilung vom 12. Juni 2007**

## **Bürgerrat bewilligt Beiträge für neues Quartierzentrum St. Johann**

Die Christoph Merian Stiftung wird voraussichtlich im März 2008 an der Landskronstrasse 37 in Basel das neue Quartierzentrum St. Johann in Betrieb nehmen. Der Bürgerrat der Stadt Basel hat in seiner Sitzung vom 12. Juni 2007 CHF 750'000.– aus dem Anteil der Bürgergemeinde am Ertrag der Christoph Merian Stiftung sowie CHF 1'290'000.– aus dem Landerwerbs- und Baufonds bewilligt. Im neuen Quartierzentrum ist ein vielfältiges Angebot vorgesehen: Quartiertreffpunkt, Eltern-Kind-Zentrum, Quartierkoordination sowie Spitex-Zentrum sorgen für eine attraktive Mischung.

Für die Christoph Merian Stiftung und die Bürgergemeinde der Stadt Basel ist das Quartierzentrum St. Johann nach dem Ideenwettbewerb «St. Johann denkt» das zweite Grossvorhaben im St. Johann. Im November 2006 erwarb die Christoph Merian Stiftung die Liegenschaft an der Landskronstrasse 37 in Basel. Für die künftige Nutzung stehen nun umfangreiche Umbauten an. Mit der Eröffnung des Quartierzentrums im St. Johann wird eine grosse Lücke geschlossen, wie eine Bestandesaufnahme deutlich aufgezeigt hat. Die künftigen Nutzer Quartiertreffpunkt, Eltern-Kind-Zentrum, Quartierkoordination sowie Spitex-Zentrum werden dieses Manko beseitigen können. Ein wichtiger Bestandteil der Umbauarbeiten ist auch der Mehrzwecksaal, der das fehlende Raumangebot im Quartier abdecken wird. Kinderkino, diverse Kurse, Mal- und Bastelangebote werden unter anderem im Mehrzwecksaal durchgeführt werden können.

*Über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung. Zusätzliche Auskünfte: Dr. Lukas Faesch, Bürgerrat und Präsident Stiftungskommission Christoph Merian Stiftung, Telefon 061 267 62 28.*